
 
 
  

 

ATA nº 01/2022 – Da Assembleia Geral Extraordinária da Escola de Gestão Pública Municipal 1 

– EGEM – Aos oito dias do mês de agosto de 2022, estiveram reunidos no Auditório da Agência 2 

Reguladora Intermunicipal de Saneamento – ARIS, em Florianópolis, os senhores prefeitos, 3 

membros do Conselho de Administração, presidentes das Associações de Municípios de Santa 4 

Catarina ou seus legítimos representantes, atendendo ao Edital de Convocação nº 01/2022, 5 

publicado no Diário Oficial dos Municípios – DOM/SC, no dia 24 de junho de 2022, Publicação 6 

nº 3992372, Edição nº 3895, para Assembleia Geral Extraordinária da Escola de Gestão 7 

Pública Municipal - EGEM, situada na Rua General Liberato Bittencourt, 1885, Sala 1309 – 8 

Centro Executivo Imperatriz – Canto – Florianópolis/SC, CEP 88070-800, inscrita sob o CNPJ 9 

de nº 08.940.383/0001-90, com a seguinte ordem do dia: 1. Análise e apreciação do Balanço 10 

Anual, Prestação de Contas e Relatório de Atividades 2021; 2. Aprovação do Plano de Trabalho 11 

de 2022; 3. Reforma Estatutária; e 4. Assuntos gerais. Em última convocação, o Diretor Geral 12 

da EGEM, Dionei Walter da Silva, cumprimentou a todos e passou a palavra a Auxiliar 13 

Administrativa da EGEM, Izadora Queiroz, que realizou a leitura do Edital de Convocação. 14 

Seguidamente, passou-se a palavra à Presidente da EGEM e Prefeita de Zortéa, Sra. Rosane 15 

Antunes Pires Infeld, que realizou a abertura oficial da Assembleia e agradeceu a presença de 16 

todos. Em seguida, o Diretor Geral iniciou as apresentações com o Balanço Anual de 2021. 17 

Dionei Silva afirmou que mesmo com as adversidades, a EGEM mostrou força e determinação 18 

para atender as demandas impostas às administrações municipais. Em relação a determinação 19 

do resultou, revelou que a entidade obteve de receita com serviços prestados nesse período 20 

um montante de R$ 386.300,04, somado à R$ 41.333,14 proveniente do Termo de 21 

Cooperação para Reestruturação da EGEM n. 001/2021. Dessa forma, o resultado do 22 

exercício, apurado em obediência ao regime de competência foi negativo o valor de R$ 23 

37.534,92. Assim, o Diretor colocou o Balanço Anual em votação, o qual foi aprovado por 24 

unanimidade. Posteriormente, o Diretor Geral da EGEM apresentou o Relatório de Atividades 25 

de 2021 e o Plano de Trabalho para 2022, em que tão logo colocou em apreciação e ambos 26 

foram aprovados por unanimidade. Ainda, Dionei Silva apresentou, para conhecimento dos 27 

presentes, um resumo das atividades realizadas em 2022, expondo a evolução e o trabalho 28 

realizado pela entidade durante o primeiro semestre do ano. Ainda, Dionei da Silva 29 

apresentou as parcerias atuais da EGEM com diversas entidades a fim de prestar serviços de 30 

qualidade para os municípios, bem como apresentou os mentores voluntários e o seu 31 

respectivo eixo de atuação, que auxiliam na prestação de serviço da Escola. Seguidamente, o 32 

Diretor declarou que a próxima pauta que deveria ser discutida seria acerca da proposta de 33 

reforma estatutária, mas, devido ao Estatuto Social vigente que exige dois terços dos 34 

associados, informou não ser possível realizar a apreciação da proposta de alteração, pois não 35 

havia quórum mínimo para tal votação. Sendo assim, a Presidente da EGEM declarou que será, 36 

futuramente, convocado uma nova Assembleia para realização a apreciação da nova reforma 37 

estatutária. Imediatamente, a Presidente Rosane relembrou do acontecimento, em 2021, 38 



 
 
  

 

envolvendo a sala da entidade, em que a Escola foi despejada da sala que ocupava e que a 39 

entidade sofreu com os impedimentos que lhe foram impostas. Rosane Infeld revelou que 40 

recentemente conversou com o Presidente da FECAM, Jorge Koch, e juntos, optaram por 41 

resolver a questão da sala da EGEM. A Escola recebeu uma nova sala para se alocar, mas 42 

revelou que não é um espaço de trabalho adequado e que acabou se tornando um depósito 43 

dos materiais da EGEM, pois o espaço não tem condições de abrigar, decentemente, os 44 

colaboradores da EGEM no dia a dia. Dionei Silva retomou a palavra e declarou que o 45 

patrimônio da EGEM foi atualizado perante a contabilidade, pois alguns 46 

móveis/equipamentos foram doados ou perderam a sua funcionalidade e ainda constavam 47 

como patrimônio da entidade. Informou que foi realizado uma conferência dos itens que 48 

compõem o patrimônio atual da entidade e foi enviado para o escritório responsável pela 49 

contabilidade da Escola a fim de dar baixa nos itens que não fazem mais parte do patrimônio 50 

da EGEM. A Presidente da Escola retomou a palavra, agradeceu a todos pela presença e pela 51 

confiança nos trabalhos desenvolvidos pela EGEM. Por fim, declarou encerrada a Assembleia. 52 

Findos os trabalhos e nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e eu, Dionei Walter 53 

da Silva, Diretor Geral da EGEM, lavrei a presente ata que, após lida, levará as assinaturas 54 

competentes. 55 
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